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国東小　全国スポーツ
大会出場報告

７

７

７

７

６

１６

１３

２4
国東高校
全国大会出場報告

赤十字奉仕団表彰

飯塚レッドスターズ　
西日本大会出場

　国東小学校４年生の瀬田佳哉君、５年生の川
尾まひるさん、明石瑠花さんが、８月に行われ
る全国大会出場を市長に報告しました。
　３人は皆、国東町少年柔道クラブに所属して
います。わんぱく相撲、けん玉、柔道と出場す
る全国大会の競技は違いますが、互いに健闘を
誓い合いました。

　全国高等学校総合体育大会（７月下旬から関
東で開催）に出場する柔道部、ＮＨＫ杯全国高
校放送コンテスト（東京都）に初出場する放送
部、全国高等学校総合文化祭（滋賀県）に出場
する文芸部と将棋部の生徒が、三河市長に全国
大会での活躍を力強く約束しました。

　国東市赤十字奉仕団のみなさんが、市長に日
本赤十字社金色有功章の受章報告に訪れまし
た。国東市赤十字奉仕団は、旧４町ともに昭和
45年に結成されました。今回、永きにわたっ
て、地域で地道にボランティア活動を行ってき
た功績が認められての受章となりました。

　飯塚レッドスターズは、７月31日㈮から久
留米市で行われる「筑後川旗　第32回西日本
学童軟式野球大会」に出場します。
　栗林斗輝キャプテン（国東小６年）が「国東
支部の代表として、優勝目指してしっかりとプ
レーをしてきます」と決意表明しました。
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ふるさと国東を元気に
重吉さんが多額の寄付
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１5 新規こねぎ栽培者
報告会

国東市の将来について
国高生と市長が語り合う

旭日地区高齢者大学と
旭日小学校の合同学習会

　国東町小原の重吉公生さんが、自分の生まれ
育った国東市が元気になるようにと3,000万円
を寄付しました。重吉さんは、国東高校卒業後
に陸上自衛隊や保険会社で働き、全国各地を
転々とし、2012年に、約60年ぶりに国東市に
戻ってきました。元気なうちに２人で築いてき
た資産を有効に使いたいとの思いから国東市に
寄付を申し出ました。寄付金は、鳥獣対策や福
祉、防災、教育など幅広い分野に充てられます。

　今年の４月から国東市内でこねぎ栽培を始め
た４人が、市長に報告に来庁。代表の渡邉龍一
さんから市長へこねぎが手渡されました。
　市長は、「みなさんの初出荷を、私も含め、
たくさんの人が期待をして待っていました。初
収穫の喜びを忘れずに、後輩の目標になれるよ
う頑張ってください」と激励しました。

　国東高校の大会議室で、国東高校の生徒53
名と国東市長の座談会が開催されました。この
座談会は、市長が国東市の将来を担う国東高校
生の意見を直に聞きたいということで実現しま
した。生徒達は、進学して戻ってきたときの就
職先の不安、自分たちの教育環境の改善、子ど
もを産んだ時の環境の整備など、今感じている
ことを市長に伝えました。

　国東町の旭日小学校で、旭日地区高齢者学級
「鬼

おん

塚
づか

大学」と旭日小学校の合同学習会が開催
されました。これは、鬼塚大学のみなさんが、
学校と連携して地域の子ども達の成長に、積極
的に関わろうとしたもので、あおぞら病院に勤
めながら、フェンシングで５年後の東京オリン
ピックを目指している村上仁紀選手を講師に学
習を深めました。

▲左から奥さんのヨリ子さん、重吉公生さん、三河市長
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